Resumen curricular

Dra. Heryca Natalia Colmenares Sepúlveda



Soy administradora y licenciada en educación por la Universidad Metropolitana. He realizado diversos posgrados para acompañar de una mejor manera a las y los docentes, entre ellos: Gerencia de Instituciones Educativas; Estrategias de Aprendizajes; Master en Cultura de Paz y Convivencia Social (Univ. de Barcelona España); Maestría en **Pedagogía por la UNAM**, hasta el recientemente culminado Doctorado por la misma casa de estudio.

En cuanto a mi trayectoria profesional tengo 22 años de experiencia en el diseño, gestión y evaluación de programas educativos dirigidos especialmente a la atención de niños, niñas y adolescentes en situación de riesgo social. Diseño de programas de capacitación para docentes. Coordinación de programas de responsabilidad social universitaria para el diseño e implementación de programas que promuevan la participación de las comunidades educativas en la resolución de sus problemas, así como estrategias para la mejora escolar **contribuyendo con el ODS 4 y 5**.



Directora General Gender&Democracy

En los últimos 7 años he desarrollado las líneas de investigación sobre:

a) Representaciones sociales sobre liderazgo educativo, b) Evaluación del desempeño docente, y c) **Perspectiva de género**. He realizado diversas publicaciones relacionadas a dichas líneas de investigación. Docente en universidades como: Universidad Católica Andrés Bello (Ibero de Venezuela), Universidad Mondragón, entre otras.

Miembro de la Red Internacional de investigación en Liderazgo Educativo "Interleader". **Consultora de la UNESCO** para la sistematización de experiencias educativas durante la pandemia y en programas de formación sobre perspectiva de género. Actualmente impulso la iniciativa de **Gender&Democracy** que busca promover la perspectiva de género en espacios educativos y empresariales.

Creo en la educación, por tanto mi política es creer en la gente y acompañarlos en el desarrollo de su potencial desde un enfoque de derechos humanos, de allí se deriva mi lema "Educar es inspirar e innovar vidas por siempre".



Resumen curricular

gender& democracy

Mtra. Mariana Alejandra Medina Gómez

Soy licenciada en Educación, mención Ciencias Pedagógicas y cursé la Maestría en Comunicación Organizacional por la Universidad Católica Andrés Bello. Me he Diplomado en docencia universitaria por competencias. Asimismo, me he formado en docencia universitaria y tecnologías digitales. En los últimos dos años he estado formándome en materia de perspectiva de género en el Centro educativo Truper en el Museo de Memoria y Tolerancia en México. En la actualidad, me formo como locutora.

En cuanto a mi trayectoria profesional tengo más de 6 años de experiencia ejerciendo la docencia a nivel escolar y universitario, en el área de Comprensión lectora y redacción. Asimismo he estado vinculada al diseño y desarrollo de proyectos sociales para ONG´s Me he desenvuelto en el diseño, desarrollo e implementación de cursos y programas de formación para empresas y he coordinado actividades académico-administrativas de la unidad de egreso de la universidad Católica Andrés Bello.



Directora de Comunicaciones Gender&Democracy

Actualmente impulso la iniciativa de **Gender&Democracy**, como metodología de formación para mujeres, que busca reducir las brechas de género en los espacios cotidianos, fomentando la igualdad y la equidad a partir del cambio de cultura. En consecuencia, contribuir a acotar las violencias contra las mujeres.

Creo en el poder transformador de la educación en todos los espacios sociales. Formar es más que un oficio, es un estilo de vida. Por ello, tal y como lo estableció Jacques Delors (UNESCO - Pilares de la educación del siglo XXI), creo en que solo educándonos con calidad aprendemos a conocer, aprendemos a hacer, aprendemos a vivir y a ser con los demás para construir el bienestar de todas y todos.



¡Que viva la educación con perspectiva de género!

www.generoydemocracia.com Instagram: @genderanddemocracy mmedina@generoydemocracia.com